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AU cours d'une réunion 
avec les représentants 
des associations de 

footbal leurs,  le  14  jui l let 
d e r n i e r,  l e  m i n i s t re  d e s 
Sports, Franck Nguema, avait 
annoncé à ses interlocuteurs 
que le championnat national 
de football reprendrait au mois 
d’octobre prochain. Toutefois, 
cette reprise, selon le patron 
des  Sp or ts  gab onais ,  e s t 
conditionnée par la vaccination 
des footballeurs et autres 
acteurs gravitant autour de 
l'activité. Objectif : préserver 
la santé de nos joueurs et autres 
encadreurs.
Ainsi, une semaine après cette 
rencontre, Franck Nguema a 
saisi par courrier son collègue 
de la Santé, Guy-Patrick Obiang 

Ndong, afin que des dispositions 
soient prises pour le démarrage 
effectif de la campagne de 
v a c c i n at i on .  R é a g i s s a nt 
promptement à la demande du 
ministre des Sports, le ministère 
de la Santé, par le truchement 
de la présidente du Comité 
national de vaccination contre la 
Covid-19, Pr Marielle Bouyou-
Akotet, sollicite la désignation 
d'un point focal afin de débuter 
la campagne vaccinale.
"Suite à votre courrier adressé 
à M. le ministre de la Santé et 
sollicitant une campagne de 
vaccination contre le Covid-19 
de la communauté du football 
gabonais, je viens solliciter, 
de votre part, la désignation 
d'un point focal avec lequel le 
Comité national de vaccination 
travaillera pour l'organisation 
de cette activité. L'ouverture de 
nouveaux sites de vaccination 
étant toujours en cours, dès que 

nous obtiendrons la liste des 
volontaires à la vaccination de 
votre point focal, ils pourront 
rapidement être programmés", 
indique le courrier du ministère 
de la Santé dont nous avons 
obtenu copie.
Interrogé sur la question, le 
président de la Ligue nationale 
de football (Linaf), Brice Mbika 
Ndjambou, nous a confirmé 
avoir déjà désigné un point 
focal qui s'attelle déjà à prendre 
toutes les dispositions afin de 
rendre effective cette campagne. 
" Nous avons déjà désigné un 
point focal. Il s'agit du président 
de la Commission médicale de 
la Linaf, médecin colonel Brice 
Angoue Eboué. Ce dernier 
est en train de prendre toutes 
les dispositions y relatives", 
renseigne le patron de la Linaf.
Face à la nouvelle donne, 
comment se préparent  les 
clubs de D1 ? " D'ici vendredi, 

je compte réunir mon staff 
technique, médical ainsi que 
les joueurs pour nous préparer 
à cette campagne vaccinale. 
Une fois la réunion terminée, 
je compte prendre une note 
de service relative au passage 
de nos éléments lors de cette 

campagne. L'idée est de montrer 
le bien-fondé de cette action 
aux joueurs pour une reprise 
effective des activités", explique 
le président de Bouenguidi 
Sports Jean-Fernand Bidona.
Vivement que le National-Foot 
redémarre !

Avant la reprise du National-Foot : la 
campagne de vaccination se précise

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Les joueurs de  Bouenguidi Sports se préparent déjà à la 
vaccination. 
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•  l ' u n i o n  :  Vo u s  a v e z 
récemment été élu à la tête de 
la Fégahand. Déjà, comment se 
porte aujourd'hui le handball 
gabonais ?

Sy l v a i n  F l o r e n t  Pa n g o u 
Mbembo : Le handball dans notre 
pays, comme les autres disciplines, 
est à l'arrêt du fait des mesures 
gouvernementales en réponse à 
la pandémie de Covid-19.
Vous héritez d'une discipline 
qui est au point mort. Quelles 
seront vos premières actions ?
- Le toilettage des textes et un 
diagnostic du management 
(bureau exécutif de la Fégahand, 
des ligues et des associations 
sportives), des finances, des 
équipements et infrastructures, 
des compétitions (donc des 
ath lè tes )  pour  c lairement 
déterminer les points à améliorer.
Les chantiers sont immenses. 

C om m e nt  c ompte z - v ou s 
redynamiser la discipline ?
- Ensemble, nous allons faire le 
diagnostic que je venais d'évoquer. 
Puisqu'on aura nous-mêmes 
identifié ce qui ne va pas. Par 
conséquent, il nous sera aisé de 
trouver la solution, mais de façon 
collégiale. N'oublions pas qu'il 
s'agit d'abord d'un jeu. Nous 
devons par conséquent trouver 
le moyen de faire jouer les équipes. 
Avec pour objectif d'impulser 
une nouvelle dynamique de 
développement du handball dans 
notre pays.
L'argent est le nerf de la guerre. 
Outre la subvention de l'État, 
sur qui comptez-vous pour 
accompagner le handball 
gabonais ?
- Outre la subvention de l'État, 
nous comptons d'abord sur les 
recettes issues des affiliations et 
réaffiliations des clubs. Nous allons 
rechercher des sponsors auprès 
des opérateurs économiques et, 
probablement, faire louer des 

espaces publicitaires dans et 
autour de plateaux sportifs pour 
le financement de nos activités.
Le mot de fin…
- Tout ce qui vient d'être dit 
se résume dans le projet de 
programme que j 'ai soumis 
à  l 'assemblée  générale  :  la 
formation, la restructuration, 
les ambitions et la performance.

Sylvain Florent Pangou Mbembo : " 
Impulser une nouvelle dynamique"

Entretien réalisé par Prosper 
SaxNZE-BEKALE
Libreville/Gabon

Le nouveau président de la 
Fégahand, Sylvain Florent 
Pangou Mbembo.
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C’EST terminé entre Levy 
Madinda et le Sabah FC 
(D1 malaisienne) ! En 

fin de contrat le 31 juillet 2021, 
le milieu offensif et son club 
ont rendu publique le 1er août 
dernier, leur décision – d’un " 

commun accord " – de ne pas 
prolonger leur contrat, sans autre 
détail. Arrivé au Sabah FC en 
février 2021 en provenance de 
Giresunspor (D2 Turquie), Levy 
Madinda, 29 ans, a pourtant su 
s’imposer comme un titulaire 
au sein de l’effectif de Sabah. Il 
a notamment inscrit trois buts 
en douze rencontres de cham-
pionnat.

Sabah FC : Levy 
Madinda, contrat 
non renouvelé

PSNB
Libreville/Gabon

Levy Madinda de nouveau sans club.
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